



MATH EN JEANS

Ne subissez pas les maths, vivez-les !

publié le 08/10/2017

Descriptif :

ATELIER Math en Jeans

Ce vendredi 6 octobre 2017, M Testard, professeur de mathématiques à l'université de La Rochelle, est venu nous présenter 4 sujets de recherche dans le cadre du projet Math en Jeans.

Les élèves inscrits chercheront en petit groupe sur l'un sujet qu'ils auront choisi, une heure par semaine : le vendredi de 12 h 40 à 13 h 40 dans la grande salle informatique.

Cette première phase durera jusqu'à la fin du mois de janvier 2018.

Ensuite, le but étant de présenter la recherche devant une assemblée d'autres collégiens, il faudra préparer cette présentation.

Les sujets de recherche sont en pièce jointe.

Document joint

 [enoncescollege-2](#) (PDF de 171.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.